

Ressort: Entertainment

## 26,5 Millionen Zuschauer sehen EM-Auftakt des deutschen Teams

Lille, 13.06.2016, 10:41 Uhr

**GDN** - Der Auftaktsieg der deutschen Nationalmannschaft bei der Fußball-EM hat einen neuen Jahresrekord aufgestellt: 26,57 Millionen Zuschauer verfolgten das 2:0 Deutschlands gegen die Ukraine im Ersten, teilte die ARD am Montag mit. Der Marktanteil lag bei 68,5 Prozent.

Damit sei die Übertragung der Partie aus dem französischen Lille die bislang meistgesehene Fernsehsendung in diesem Jahr gewesen. Bereits die Partie zwischen der Türkei und Kroatien am Sonntagnachmittag hatten 8,4 Millionen Zuschauer im Ersten verfolgt, was einem Marktanteil von 44,2 Prozent entspricht. Den 1:0-Erfolg der polnischen Auswahl gegen das Team aus Nordirland sahen 10,73 Millionen Zuschauer (39,7 Prozent Marktanteil).

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-73885/265-millionen-zuschauer-sehen-em-auftakt-des-deutschen-teams.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)